

L'actualité de l'Assemblée

A l'Assemblée Nationale
mercredi 30 octobre 2013 15:31

L'actualité à l'Assemblée Nationale est dominée par les débats budgétaires dans le cadre de l'examen du Projet de Loi de Finances pour 2014.

Au cours de la réunion de la Commission des Affaires Culturelles et de l'Education ce matin, Hervé Féron est intervenu pour défendre des méthodes d'enseignement ludiques et plus concrètes afin de redonner le goût des sciences aux élèves.

[PLF 2014 : intervention d'Hervé Féron sur les... par herveferon](#)